



3422 Kirchberg, 10. März 2021

Veteranen-Cup 2021 - Ausführungsmodus infolge Corona

Gestützt auf die Informationen von Werner Salzmann, Präsident Berner Schiesssportverband kann ich den Ablauf des Veteranen-Cups 2021 wie folgt vorschlagen:

Grundsätzlich kann der Cup zur 1. Runde gestartet werden, **aber jede Gruppe schießt im Heimstand** (analog der Schweizerischen Gruppenmeisterschaft). Wenn der Cup im Heimstand geschossen wird, gilt dieser nicht als Wettkampf.

Das Gruppenstandblatt ist von einem Kontrolleur, also einem neutralen Schützen der Sektion, bei der geschossen wird, zu unterschreiben. **Es muss also nicht die Unterschrift von der zugelosten Gruppe eingeholt werden.**

Ob dann die 2. und 3. Runde als Wettkampf mit mehreren Vereinen durchgeführt werden darf (mit Heim- und Gastgruppe), ist noch offen. Hier muss der Entscheid des Bundesrates abgewartet werden, ansonsten wird auch bei diesen beiden Runden die „**Heimrunde**“ durchgeführt. Die entsprechenden Termine sind allenfalls anzupassen.

Die Schützenvereine müssen dafür sorgen, dass sich nur der Schützenmeister und jene Personen, die gerade Schiessen, im Schützenhaus aufhalten; maximal 15 Personen.

Eine Maskenpflicht besteht, wo der Mindestabstand zwischen Personen nicht eingehalten werden kann. Zuschauer sind im Schützenhaus nicht zugelassen.

Die Schützenstube darf als Warteraum benützt werden, sofern die Personen Masken tragen und die Personenbeschränkung eingehalten wird. Das Lokal darf für Nachwuchs- und Jungschützenkurse benützt werden.

In Grossanlagen mit räumlich getrennten Schiessständen für 300m, 50m, 25m sind jeweils 15 Personen pro Schiessstand möglich. Wichtig ist, dass sich nicht plötzlich alle im gleichen Warteraum aufhalten und der Zutritt kontrolliert wird, damit keine Staus entstehen. Das Schutzkonzept ist massgebend.

Der **Kantonale Final** wird, wenn alles nach Plan läuft, am **Freitag, 24. September 2021** in Schwarzenburg stattfinden. Der Kantonalvorstand wird zu gegebener Zeit hierüber entscheiden.

Das Cup-Reglement und der Schiessplan, gültig ab 1. Januar 2021, kommen zur Anwendung.

Nun wünsche ich allen Schützinnen und Schützen gute Gesundheit, gut Schuss, viel Gfreuts.

Verband Bernischer Schützenveteranen

Präsident Franz Huber

huberfranz@besonet.ch